

Fohlen Vincent überzeugt Jury

Schau fand in Meinhard statt



Tadelloser Trab: Der vier Monate alte Vincent aus Bad Sooden-Allendorf überzeugt bei der Fohlenschau.

Zur jährlichen Fohlenschau trifft sich der Hessische Ponyverband gern in Meinhard. Die Lage des Platzes vom Reit- und Fahrverein Meinhard sei ideal und besonders die Gastfreundlichkeit der Vorsitzenden überzeuge immer wieder. Der Ponyverband Hessen mit Sitz in Griesheim bei Darmstadt wird geführt von Klaus Biedenkopf. 15 000 Pferdezüchter gehören dem Verband an und insgesamt 50 Pferderassen sind dort registriert.

Zehn Ponyfohlen wurden jetzt zur diesjährigen Registrierung dem Vorstand vorgestellt. Begutachtet wurden dabei die Rasse und das Geschlecht, der Körperbau und der Bewegungsablauf. Alle vorgestellten Fohlen werden mit einem am Hals implementierten zwölfstelligen Chip erfasst. Das gerade mal vier Wochen alte Fjord-Fohlen Vincent von dem Züchterehepaar Andrea und Jürgen Bringmann aus Bad Sooden Allendorf überzeugte die Jury ins-

besondere durch einen seinem Alter weit vorausseilenden tadellosen Bewegungsablauf im Trab. red